
 

Hagenburg, 04.05.2020 

 

Anfrage: Digitalisierung des Unterrichts, Einführung von 

Schul-Clouds 

Sehr geehrte Frau Augath, 

Durch die derzeitige Situation an den Schulen benötigen diese Unterstützung beim Aufbau 

digitaler Lösungen für den Unterricht.  

Das Bundesministerium für Bildung und Forschung fördert hierfür die Entwicklung der HPI-

Cloud mit nicht unerheblichen finanziellen Mitteln und plädiert dementsprechend für deren 

Einführung an den Schulen. 

 

Ungeachtet dessen gibt es bereits bestehende Lösungen wie z.B. IServ, welche teilweise schon mit 

positiver Bewährung an den Schulen verwendet werden. Für die Entwicklung einiger dieser 

Schul-Clouds sind bereits nicht unerhebliche Entwicklungsarbeiten einiger mittelständischer 

Unternehmen geleistet worden. 

 

Können Sie mir sagen, wie der Prozess der Schul-Cloud –Einführung an den Schaumburger 

Schulen gehandhabt wird? Hat hier der Landkreis als Schulträger ein Mitspracherecht oder 

entscheiden die Schulen selbst über die Wahl der Schul-Cloud? Und wenn der Landkreis, bzw. die 

IT-Administratoren des Landkreises die Clouds installieren, wird dann die HPI-Cloud oder eine 

andere Lösung favorisiert? 

 

Vielen Dank für Ihre Antwort, 

 

mit vielen Grüßen 

 

Monika Tautz 
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